Johann Wolfgang Goethe-Universität Frankfurt/M

Institut für Orientalische und Ostasiatische Philologien
– Südostasienwissenschaften –

Interdisziplinäres Zentrum für Ostasienstudien (IZO)

Einladung

zu einem Gastvortrag

mit

Dr. Friedrich Blanz

[ehemals Commerzbank, Frankfurt]

Südostasien in der Asienkrise und die Rolle Japans

am Dienstag, dem 03. Mai 2011, um 16.00 Uhr c.t., Juridicum, 7. Stock, Raum Jur 717 (U 4, 6, 7: Station Bockenheimer Warte)

> gez. Prof. Dr. Arndt Graf telefonische Rückfragen unter: 069-798-28445